

NP 7º/24 Noviembre
VII Rallysprint La Gomera

Fran Suárez-Alejandro Rodríguez, sobre un Ford Fiesta R5 MKII, con el número uno en el VII Rallysprint La Gomera – Copa Multiópticas

13/11/2024

Los vigentes campeones regionales de la especialidad encabezan una lista de inscritos de vértigo con un total de 55 equipos inscritos, dos de ellos en regularidad sport. Las categorías Rally2, Rally3, Rally4 y Rally5 estarán representadas en una prueba que la Escudería Gomera Racing ha elegido para hacer una donación a las víctimas que han sufrido la tragedia de Valencia.

Hoy miércoles, la Escudería Gomera Racing ha publicado la lista oficial de inscritos de la séptima edición del Rallysprint La Gomera – Copa Multiópticas, una prueba que pondrá el punto y final a esta modalidad a nivel regional, provincial e interinsular, en todos los casos, decidiendo a los campeones de la temporada 2024.

Una cita que llega semanas después de la tragedia que ha sacudido Valencia y que, tras varios días, sus vecinos siguen sufriendo las consecuencias de una devastadora dana. Por esa razón, la Escudería Gomera Racing quiere aprovechar parte de los recursos que genera el rallysprint para hacer una donación, y con ello ayudar en lo posible, a las víctimas de esa tragedia.

Regresando a lo puramente deportivo, la presente edición del Rallysprint La Gomera – Copa Multiópticas contará finalmente con 55 equipos, dos de ellos en regularidad sport. Además de cantidad en forma de récord de participación, la cita colombina contará con una destacada calidad en la que no faltan vehículos de nueva hornada FIA, como los Rally2, Rally3, Rally4 y Rally5.

Fran Suárez y Alejandro Rodríguez regresan a un rallysprint que tienen entre sus favoritos con un Ford Fiesta R5 MKII que lucirá el número uno en calidad de vigentes campeones regionales. Pelearán por el título provincial, mientras que Julián Falcón-Jacob Páez llevarán por primera vez un Skoda Fabia R5 a la isla de La Gomera. Ellos, en su persecución por el título regional, lucirán el número dos, dejando el tres para otro R5, el Hyundai i20 de Ángel Bello-Miguel Reverón, en su caso, con la mente puesta en la corona interinsular.

El primer equipo local en tomar la partida será el formado por Jonai Rodríguez-Kevin Rodríguez (Peugeot 106 S16). Por detrás, Domingo Hernández-Santiago González (Honda Civic Type R) tratarán de jugar sus opciones a nivel regional, al igual que Fernando Cruz-Juan Ricardo Luis (Renault Clio Rally3), en su caso, a nivel interinsular con otro vehículo que será novedad en la isla.

Los Mitsubishi Lancer Evo X seguirán plenamente vigentes este fin de semana gracias a la participación de Roberto Negrín-Carlos Arocha y Beneharo Rodríguez-Noelia Olivares, por tanto, dos equipos candidatos a las primeras posiciones. Félix Brito-Cristina Fariña (Citroën C3 N5) tampoco han querido faltar a esta prueba, al mismo tiempo que Juan Jesús Flores-Alexis Gómez

VII RALLYSPRINT LA GOMERA

COPA MULTIOPTICAS



y Ayoze Cabrera-Daniel Sierra, que con sendos Opel Corsa van a seguir con su sueño de aspirar a cosas importantes en los certámenes tinerfeños de ralliesprint.

La nómina de candidatos a los primeros puestos crece con la presencia de los palmeros Joel Triana-Germán Sierra (Mitsubishi Lancer Evo IX) y David González-Fabian Rojas (Peugeot 205 BRC15), además de los tinerfeños Ángel Nicolás Correa-Indalecio Abreu, quienes ya saben lo que es hacer un buen papel en la isla colombina a los mandos de su espectacular Ford Escort RS Cosworth.

Octavio Hernández-Alberto Hernández (Honda Civic Type R), José Bello-Cristian González (Renault Clio Rally4), Jairo Pérez-Rafael Cabrera (SEAT Ibiza Turbo), Alejandro Méndez-Daniel Cabrera (Citroën C2 R2 Max) o Demetrio Suárez-Pedro Hernández (Renault Clio Rally5), son algunos de los equipos a los que también habrá que seguir de cerca.

En regularidad sport, Florentino Domínguez-Dailos Rodríguez (BMW E21) y Tanausú Sánchez-José Roberto Lorenzo (Alfa Romeo Sprint), completan la participación en regularidad sport y regularidad, respectivamente.

Acción Archiauto – Ford

Desde hace algunas temporadas, Archiauto – Ford ha venido colaborando con la Escudería Gomera Racing, tanto en este ralliesprint como en sus pruebas de montaña. Fruto de una acción por parte de la compañía, dos afortunadas ganadoras del sorteo organizado por Directo Distribuidora disfrutarán de acceso VIP al parque cerrado, verificaciones y las salidas de los diferentes tramos cronometrados.

El grueso de la actividad de este VII Rallysprint La Gomera – Copa Multiópticas se traslada ahora al viernes 15 de noviembre. A las 14:00 h arrancará la entrega de documentación desde el Centro de Visitantes ubicado en San Sebastián de La Gomera; a las 15:00 h arrancarán las verificaciones administrativas y media hora más tarde las técnicas. Ese día acabará con una ceremonia de salida cuyo pistoletazo de salida está previsto para las 20:15 h desde la calle Ruiz de Padrón.

La séptima edición del Rallysprint La Gomera cuenta con el apoyo del Excmo. Cabildo Insular de La Gomera, el Ilmo. Ayuntamiento de Vallehermoso, el Ilmo. Ayuntamiento de San Sebastián de La Gomera, el Ilmo. Ayuntamiento de Valle Gran Rey y el Ilmo. Ayuntamiento de Alajeró. El apoyo privado viene por parte de Multiópticas, Archiauto – Ford, Naviera Armas, GrúaSur, Autobuses Mesa, Seguridad y Extintores Garajonay, Obras y Servicios Basas, LimGomera, Construcciones Rodríguez – Construcción y Reformas en La Gomera, MJP Distribuidor, Bar Sonia, Kali Gomera, Alimentos de La Gomera, Silbo Gomero, Fontanería La Gomera, Hotel Rural Triana, Rótulos Buzanada y vmrm.net, conformando esta colaboración la FCA, la FIASCT y la FIALP.

